



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4787
Ciudad Universitaria, 28 de junio de 2023

Inicia la UAEM capacitación a docentes del Instituto de la Educación Básica

Para ofrecer mayores herramientas pedagógicas y actualizar las estrategias de enseñanza-aprendizaje, esta mañana en el auditorio de la Biblioteca Central Universitaria, iniciaron los cursos de capacitación al personal docente del Instituto de la Educación Básica del Estado de Morelos (Iebem), impartidos por catedráticos de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).

En representación del rector Gustavo Urquiza Beltrán, el coordinador general de Planeación y Administración, Álvaro Zamudio Lara, dio la bienvenida a las y los docentes de nivel básico a quienes expresó su reconocimiento por el interés mostrado para continuar capacitándose.

Álvaro Zamudio reiteró la disposición de la Universidad para continuar con las colaboraciones entre ambas instituciones, desarrollar nuevas habilidades, prácticas pedagógicas y conocimientos, de acuerdo a las necesidades y exigencias cotidianas en las aulas.

Georgina Rosales Ariza, directora general de Desarrollo Institucional de la UAEM, informó que durante este primer periodo de capacitación, la UAEM impartirá 22 cursos en temáticas como el manejo del estrés laboral, relación de documentos, Excel, plataformas digitales para la comunicación, entre otros, que son de interés del personal docente del Iebem.

Rosales Ariza destacó la importancia y disposición mostrada por cerca de 2 mil profesores de nivel básico inscritos en los 22 cursos, que estarán enfocados a desarrollar nuevas habilidades y conocimientos para estimular a estudiantes de primaria y secundaria, quienes serán los mayores beneficiados en su proceso de enseñanza-aprendizaje.

El ciclo de cursos inició con el tema de *Prevención de las violencias en el ámbito escolar*, impartido de forma simultánea en el centro universitario de la región oriente, por Virginia Shaday Gutiérrez León, Yuritzzy Valladares Arizmendi y Hugo De los Santos Beltrán, académicos de las sedes del Campus Norte de la UAEM y de la Escuela de Estudios Superiores (EES) del Jicarero en Jojutla, Morelos.

Cabe destacar que acompañaron la inauguración de los cursos Eliacin Salgado de la Paz, director general del Iebem; Juan Jesús Muñoz Chávez, director de personal y relaciones laborales del Iebem, así como Elizabeth Luna Valdez, titular del Departamento de Trámites y Desarrollo Personal de la UAEM.

***Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia***